

## 1年総合的な学習の時間「職場訪問のまとめ」→3階・4階廊下

9月の校外学習として、班ごとに職場訪問と都内めぐりを行いました。訪問先の事業所で学んだことや、都内めぐりした見学先の見所、学んできたことや感想などを、画用紙を使ってまとめました。どうぞご覧ください。

## 1年国語「書写」(毛筆)→2階相談室前

書写の授業作品です。1学期の楷書・行書作品4点を個人別に展示しました。自信作を一番上に重ね貼りしてありますので、どうぞ、隠れている作品も手を伸ばして、ゆっくりご覧ください。

## 1年理科「自由研究」→2階第二理科室

夏休みの課題として取り組んだ「自由研究」を展示します。観察・調査・研究の3つ部門から1つ選び、学習しました。様々なテーマがあり、見ていて面白いものばかりです。ぜひ足をお運びいただき、生徒の力作をご覧ください。

## 1年美術「色彩の学習」→3階廊下

24色のvivid colorを使用して基本的な筆の使い方、絵具の調合、混色などを学習しました。色彩変化の諧調がどれだけなだらかに調節されているかをご覧ください。

## 1年家庭「朝ご飯コンクール」→2階被服室

夏休みの宿題で、行った朝ご飯コンクールを展示しています。練馬の農産物を取り入れた朝ご飯です。それぞれ工夫し、調理し家族に食べてもらいました。ゆっくりご覧いただき、朝ご飯の参考にしてください。

## 2年総合的な学習の時間「ボランティア体験活動のまとめ」→2階会議室

9月に都内23カ所の体験先でボランティア体験活動をしてきました。様々な体験と多くの人との交流を通じて、ボランティアへの理解を深め、自分と社会との関わりを学びました。

## 2年美術「木彫丸盆」→2階会議室

木彫りの丸盆を展示しています。どれも力作揃いです。ゆっくりとご覧ください。

## 2・3年英語「英語で七夕 英文絵日記」→2階視聴覚室前

7月7日、七夕の時季、願い事を英語で書いて飾りました。”Wish upon a Star”というコーナーをご覧ください。いま、私たちが実現させたいことを英語で書いてあります。それから4ヶ月、夢を本物にするために、努力を続けています。2年生はこの他、夏休みの英文絵日記を展示しています。どうぞゆっくりご覧ください。

## 2年国語「見られる側の言い分」→3階図書室前廊下

身近にあるさまざまなモノの立場にたって、「見られる側の言い分」を考えました。注目すべきは発想の面白さです。口調や視点の切り取り方に生徒たちの個性が現れています。

### **2年家庭「エプロン」→2階被服室**

2年生はエプロンを授業で製作しています。ポケットにワンポイントの刺し子をして、自分らしく工夫しています。ポケットをつけ終わった人の作品を展示しています。学習発表会后、ひもなどをつけて完成させ、調理実習時に使用していく予定です。

### **3年 修学旅行「うまし国三重の旅」→1階進路室**

今年三重に行ってきました。伊勢・鳥羽の見所や方言の学習。田植えや民宿での体験、見学した様々な場所をスケッチブックにまとめました。また、思い出を俳句にして読んでいます。

### **3年「国際理解と人権」→1階多目的室前廊下**

国際理解学習として、一人一人様々な国における人権課題について調べました。今回の掲示物は、学級発表の時に使用したフリップと説明文、及び自分の意見をまとめたものです。

### **3年美術「版画」→1階教室前廊下**

浮世絵で学んだことを生かして多版多色摺り木版画を制作しました。主版1枚、色版3枚を使って印刷されています。使用された色数は使った版木の数ではなく印刷した回数と同じになります。ご家庭には来年度のカレンダーとして持ち帰る予定です。

### **3年家庭「布の絵本」→2階被服室**

3年生は、布の絵本を製作中です。学習発表会では、途中の作品を展示しています。12月にかけて完成していく予定です。それぞれ自分の個性を發揮し、デザインした作品です。ゆっくり見てください。

### **保健委員会「ダイエットと健康」→2階第二理科室前廊下**

今年度はダイエットと健康をテーマに、1年生はバランスのとれた食事のイラスト作り、2年生はダイエットと健康についての調べ学習、3年生は全校アンケートの集計を模造紙にまとめました。

### **農部「畑とともに」→中央階段**

私たちは、週2回校舎の北側にある畑で活動しています。土づくりに始まり、畝づくり、種や苗の植え付け、草取り、収穫といった一連の農作業を行っています。7月には南町小夏まつりに参加し、自分たちでつくった農作物を販売しました。農部の一年間の活動を写真でまとめました。

### **書写部「蘭亭序」→2階職員室前**

発表会には今年も王羲之の「蘭亭序」に取り組みました。1年生には持久力がある難しい作品です。何回も練習し、やっと完成させました。部員数も多くなり、力にも多少の差はありますが、どれも気持ちのこもった力作です。どうぞ、ごゆっくりご鑑賞ください。

### **手話部「指文字で言葉を伝えよう。」→図書室前掲示板**

今年度、久しぶりに展示発表に参加します。手話を学ぶ人が、まず最初に習うのが指文字です。身近な言葉を指文字に表しました。展示を見ながらトライしてください。

### **PTA古本市→西階段昇降口**

昨年に引き続き、PTA文化委員の主催で古本市を行います。皆さんの協力のおかげでたくさんの方が集まりました。思わぬ拾いものがあるかもしれませんよ。